Le président équatorien demande à son peuple de rejeter les positions antidémocratiques



Quito, 20 juillet (RHC-Telesur)- Le président équatorien Rafael Correa a appelé toute la population de son pays à rejeter les positions antidémocratiques et à travailler pour le progrès de l'Équateur.

Au cours d'une émission télévisée, Rafael Correa a expliqué que les manifestations antigouvernementales mettent en danger l'économie, qui va entrer en récession au cours du deuxième trimestre de cette année, principalement en raison de l'instabilité politique.

Le chef de l'État équatorien a signalé que le blocage des services publics est illégal et il a appelé les citoyens à ne pas suivre l'appel à la grève qui sera organisée par l'extrême droite le 13 août prochain.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63133-le-president-equatorien-demande-a-son-peuple-de-rejeter-les-positions-antidemocratiques$



Radio Habana Cuba